

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyusun Tugas Akhir dengan judul “Gambaran Resiliensi Pada Istri Yang Dipoligami”. Adapun penyusunan Tugas Akhir ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program Sarjana 1 (S1) pada Program Studi Psikologi, Jurusan Psikologi di Universitas Mercu Buana Jakarta.

Peneliti menyadari akan kekurangan dalam penyusunan Tugas Akhir ini yang masih jauh dari sempurna, oleh karena itu bimbingan dan arahan dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan demi memperoleh hasil penelitian yang lebih baik. Pada kesempatan ini dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Agustini, M.Psi., Psikolog selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing peneliti dengan sangat tekun dan bijaksana dalam memberikan arahan dan masukan kepada peneliti selama proses penyusunan Tugas Akhir ini hingga selsai.
2. Keluarga terkasih yaitu Niken Ayuningtyas Suprayitno (kakak) selaku investor utama yang selalu memenuhi kebutuhan peneliti setiap saat dan tidak pernah absen setiap harinya untuk memarahi peneliti jika peneliti bermalas – malasan dalam mengerjakan Tugas Akhir. Wawat Kosasih (mama) yang selalu bersedia sepenuh hati memberikan dukungan serta tidak pernah lupa menyebut nama peneliti dalam setiap doanya guna menjalani dan mencapai

harapan peneliti serta kesabaran akan keluh kesah yang peneliti alami dalam proses pembuatan skripsi ini. Agustinus Heru Eko Suprayitno (papa) selaku investor kedua yang selalu menunjang kesuksesan perkuliahan peneliti serta selalu menjadi pengingat dalam mengerjakan Tugas Akhir.

3. A.Naufal Umam, B.A., S.Psi., M.Si selaku Dosen penguji I dan Agung Sigit Santoso, S.Psi., M.Si., Psikolog selaku Dosen penguji II pada sidang Tugas Akhir yang telah memberikan dukungan, kritik, dan saran berharga dalam penyempurnaan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Yenny, M.Psi., Psikolog selaku Sekertaris Program Studi Fakultas Psikologi Mercu Buana, yang telah membantu penulis memperoleh informasi akademik, menyemangati dan membantu secara administratif.
5. Keempat subjek peneliti yang sudah bersedia memberikan banyak data dan informasi berharga serta waktunya yang tentunya sangat membantu peneliti dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
6. Geng-J (Peter dan Candy) selaku sahabat yang tidak pernah absen untuk selalu meberikan arahan dan masukan selama peneliti mengerjakan Tugas Akhir ini. Pasangan terpopuler Ardhiansyah dan Naomi C. F selaku sahabat peneliti yang selalu menemani peneliti dari awal masuk hingga peneliti menyelesaikan Tugas Akhir ini dan memberikan dukungan penuh kapanpun. Selain itu juga terima kasih kepada Mbak Dev yang selalu mengingatkan dan memberikan arahan - arahan kepada peneliti serta Sarah, Ratna dan Dewi yang memberikan dukungan yang besar hingga peneliti dapat menyelesaikan Tugas Akhir.

7. Dan terakhir kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu-persatu yang telah membantu dalam proses penyelesaian Tugas Akhir ini.

Dengan segala keterbatasan pemikiran dan kesederhanaan dalam penyusunan skripsi ini, penulis sangat berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Jakarta, 3 September 2019
Peneliti,



Astrid Meidy Saraswati Suprayitno

U N I V E R S I T A S
M E R C U B U A N A